

Fecha: 27-05-2025
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl. : La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Tercera Compañía de Bomberos de Constitución conmemoró 51 años de historia, vocación y servicio

Pág. : 18
 Cm2: 462,6

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad:
 No Definida

BOMBA ARTURO PRAT

Tercera Compañía de Bomberos de Constitución conmemoró 51 años de historia, vocación y servicio

- Se trató de una ceremonia cargada de emoción, la cual incluyó reconocimientos, anuncios y el respaldo municipal.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS



En la ceremonia se entregaron reconocimientos a voluntarios por sus años de servicio, en una muestra de gratitud hacia quienes, con pasión y entrega, han forjado el prestigio de la Bomba Arturo Prat.



La actividad finalizó con un llamado a seguir construyendo comunidad en base a la solidaridad, el compromiso cívico y la protección mutua.

CONSTITUCIÓN. Con profunda emotividad y orgullo, la Tercera Compañía de Bomberos de Constitución celebró un nuevo aniversario de su fundación. La ceremonia, realizada en el cuartel ubicado en la Población El Falucho, reunió a autoridades comunales, voluntarios, familiares y representantes de organiza-

aciones sociales, en un acto que honró más de cinco décadas de abnegada labor al servicio de la ciudadanía.

En la instancia, el alcalde de la comuna, Carlos Valenzuela Gajardo, reiteró el compromiso de su administración con el fortalecimiento de la institución bomberil. "Hoy celebramos no solo los 51 años de historia de esta querida compañía, sino también su incansable espíritu de servicio. Como municipio, seguiremos apoyando con hechos concretos, como lo es la renovación del carro principal, una necesidad

urgente que no puede seguir esperando", expresó la autoridad comunal.

Uno de los hitos destacados de la jornada fue la entrega de una antena autosostenida por parte de la organización Agrupación de Respuesta a la Emergencia ARE Constitución, elemento fundamental para mejorar la capacidad de comunicación del cuartel, especialmente ante emergencias.

En representación del Cuerpo de Bomberos, el superintendente Álvaro Garrido Varas valoró el respaldo recibido y destacó la trayectoria de los voluntarios homenajeados. "Este aniversario nos recuerda que cada emergencia atendida es parte de un legado construido con sacrificio y vocación. Agradecemos profundamente el apoyo de la comunidad y de nuestras autoridades. Sin esa red de colaboración, nuestra labor sería mucho más difícil", señaló.